

2015年12月28日号

須商NOW

須商の出来事をお知らせ
須商の今が分かるニュースター



<Topic News> ☆ 2学期終業式

【2学期 終業式】

12月28日(月)、本日2学期最後の授業を2時間行い、終業式を迎えました!

まずは、生徒指導主任の先生からお話がありました。

『今年みんなの生活態度や服装など、昨年と比べても良くやっていると思うが、みんなは、物事がきちんと分かるようになった高校生。ダメだと分かっていることを自分で制御してやらないようにすることを勉強中です。来年はさらにステップアップをしてもらいたい!』

生徒たちは静かにお話に耳を傾けていました。



【終業式 校長先生のお話】

続いて、校長先生からお話がありました。今年1年間何があったのかを思い出しながら1年を振り返りました。

『テロなどの武力による制圧、自然災害の脅威、戦後70年、TPP 協定、選挙権の繰り下げ、等々不安を感じてしまう事件も多くありましたが、日本人のノーベル賞受賞やラグビー日本代表選手たちの大活躍など私たちに勇気と元気を与えるニュースも多くありました。本校も、須坂園芸との統合で大変課題も多い一年でしたが、教職員・生徒が一丸となって一歩ずつ歩んだ一年でした。来年は、1人1人が正しい判断を出来るようになるために学び、得た知識をいかすために勇気をもって行動に移せる高校生になれるよう多くを学んで欲しい!』山下校長先生からのお話真剣に耳を傾ける生徒たち。今年ももう残すところあと数日…。やり残したことがないように! 年末年始休業中は、ゆっくり心と体を休めて、来年元気に登校してきてください!

3学期始業式は、1月7日(木)です! 中間考査もあるので、しっかり勉強にも励みましょう。

それでは、みなさん、良いお年をお迎えください(*^u^)/



長野県須坂商業高等学校
Suzaka Commercial High School



長野県須坂創成高等学校 (須商キャンパス)
SUZAKA SOSEI High School SUSHO Campus